

(あかり)

学校教育目標

『汗を流して、未来を拓く』

令和5年9月8日(金) 第13号

文責 : 校長 森下 隆司

いよいよ運動会です!!

8月25日から授業が開始されたため、1学期から引き続き練習の機会を得ることができたのは良かったのですが、なにせ猛暑日が続くため、水分補給や休養、強い日差しをさけるために体育館で練習するなど、学校なりに工夫を凝らして練習に取り組みましたが、御家庭でもお子様の経過観察、十分な睡眠や休養等に御協力をいただいたことと感謝申し上げます。

週間天気予報ではあまり天気が良くない状況が続いていましたが、本日の天気予報では「曇り」 に変わっていて、どうにか運動会が実施できそうです。万が一、日曜日に実施ができないと判断す る場合は、以下の連絡方法にてお知らせをいたします。

また、日曜日の運動会実施に際して、御家庭で御協力をお願い したいことについても以下に示していますので、御確認の上、御 対応をよろしくお願いいたします。

なお、運動会当日の連絡事項や携行品につきましては、各学級 担任から連絡があっていることと思いますので、そちらの方も御 対応をよろしくお願いいたします。



【確認事項】

- ○お子様が水分補給をしっかりできるよう、いつもより多めに飲み物を持たせてください。
- ○運動会のプログラム中に、2回のクーリングタイムを設定しています。お子様が十分に休養できるように、氷嚢や氷袋など冷却をしたり、塩分チャージを行ったりと対応をお願いします。
- ○万が一の天候不順により、運動会を火曜日に延期する場合は、6時30分を目安に、学校メールにてお知らせをいたします。連絡がない場合は、予定通りの実施と考え、御対応ください。
- ○保護者駐車場は、運動場を準備しています。来校順に職員が誘導する場所に駐車ください。

蓄積型離島実習生が来校しています

9月6日から10日までの期間において、長崎大学教育学部から3名の実習生が来校しています。将来は、教員を目指している大学4年生です。来校初日は、大学生も子どもたちもちょっと緊張気味でしたが、運動会の練習はもとより、昼休みや部活動においても子どもたちと触れあってもらっています。運動会にも参加し、学校職員と共に運動会を支えてもらいます。



たまんなっ子じまん

この2週間、運動会に向けて学校敷地内の環境整備をちょっとだけがんばってみました。ある日、小学校高学年の2人の児童が、「校長先生、また作業している、過労死するんじゃない?」と声をかけてくれました。低学年児童は、教室から「校長先生、がんばって~」と声援してくれました。誰かに認めてもらいたいとか褒めてもらいたいという感情はありませんでしたが、心優しい子どもたちに声をかけてもらい、玉之浦小中学校へ赴任できたことの喜びを改めて感じています。10日の運動会は、すてきな小学生、中学生が、精一杯がんばる姿をたくさん見ることができるとワクワクしています。